

《单词百科:loculus是什么意思?loculus怎么发音?loculus的解释和用法》

英语单词loculus是什么意思?loculus怎么读?loculus怎么发音?简答网为您整理了loculus的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



loculus怎么读

loculus的读音:[ˈl kj l s]

loculus的意思

1、n. (动、植物组织的) 室, 胞, 房;

loculus的近义词

1、locule n.小腔, 小室;

loculus的双语例句

1、 On the end of the worm, disc-like haptor is composed of 1 central loculus, 8 radial small loculi, 56 marginal papillae and tri-lobed finger-like projections.

后端圆盘状后吸器由1个中央室、8个辐射小室、56个边缘乳突及三叉形指状突组成。

2、 X ray signs presented as follows: The tumor containing more fibre tissues showed an expansive transparent area of a single loculus or multiple loculi, within which a streak like interosseous crest and a calcified patch could be seen;

X线表现：含纤维组织较多者示颌骨内呈单房或多房膨胀性透亮区，其中可见条状骨间隔和钙化斑；

3、 Having analysed many photographs, authors think that the first contraction phase is due to the decrease of water potential in loculus and the outflow of water of microspore caused by secretion of many forming-wall materials in tapetum.

第一次收缩主要是由于绒毡层大量分泌造壁物质，使花药腔中水势下降，小孢子水分外渗。

4、 Methods: Chemotaxis of keratinocytes in psoriatic lesion was detected by micropore loculus test.

方法：培养银屑病患者皮损处角质形成细胞，通过微孔小室实验检测其上清液对单核细胞的趋化功能；

以上是简答网为您整理的loculus怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于loculus的用法、loculus的释义、loculus的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/loculus>